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PONTEBBA

Pramollo,
il sindaco
dal rettore
Compagno

PONTEBBA - (d.z.) Se dalle altre
montagne regionali arrivano le
stoccate polemiche, Pontebba e
la sua amministrazione comunale
continuano con la politica del
dialogo e del proselitismo in ambi-
to istituzionale per far passere la
validità del progetto di collega-
mento funiviario con Pramollo.
Dopo infatti aver ricevuto il pare-
re favorevole da Confindustria
Udine, ieri il sindaco pontebbano
Isabella De Monte ha incontrato
il rettore dell'Università di Udine
Cristiana Compagno. De Monte
ha illustrato i dettagli del piano
per lo sviluppo turistico del Passo
Pramollo al rettore, a cui è segui-
to un approfondimento da parte
della Compagno, nel corso del
quale sono stati chiariti sia i
termini economico-finanziari del
progettato intervento sia quelli
delle ricadute sull'intero territo-
rio della Val Canale - Canal del
Ferro. Chiarita e riconosciuta
l'importanza dell'iniziativa che ve-
de come proponente, in una proce-
dura di project-financing avviata
ancora del gennaio del 2009 dalla
Regione Friuli Venezia Giulia, il
colosso delle costruzioni funivia-
rie Doppelmayr. Il sindaco De
Monte ha evidenziato come l'esa-
me tecnico, eseguito dell'apposita
commissione regionale sia stato
pienamente favorevole (con un
parere di circa metà luglio) e che
ora si attende solo il via libera da
parte della Giunta regionale
all'avvio delle procedure. Il retto-
re ha apprezzato il lavoro portato
avanti dal Comune di Pontebba in
questo anno. Sono state esamina-
te anche con attenzione le dichia-
razioni di alcuni imprenditori
pronti ad investire a Pontebba,
dopo il via libera al progetto.
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